立山黒部貫光株式会社

# 令和6年 立山黒部アルペンルート ゴールデンウィーク期間中の入り込み状況(速報)

日頃より当社事業に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

ゴールデンウィーク期間中における立山黒部アルペンルートの入り込み状況(速報)を下記の通りお知らせ申し上げます。

記

### 1. ゴールデンウィーク集計期間

2024 (R6) 年4月27日(土)~5月6日(月)(10日間)

### 2. 入込人員(速報値:同日数比)

1) 入込別の状況

・富山入込: 35,800 人 前年比 104 % (+1,300 人) ・大町入込: 32,000 人 前年比 105 % (+1,500 人) ・入込合計: 67,800 人 前年比 104 % (+2,800 人)

#### 2) 客種別の状況

(個人・団体別) ※団体客の中に貸切バス利用来訪者を含みます。

・個人客: 39,600 人 前年比 105 % (+1,900 人)・団体客: 28,200 人 前年比 103 % (+ 900 人)

## 3. 期間内の状況等

好天に恵まれ、個人客、旅行会社等の団体客ともに、好調に推移しました。 昨年に引き続き、混雑回避および快適な乗車環境整備を目的とした受入体制(予約優先制) を導入しています。

### 4. その他(トピックス)

・6/25(火)まで: 巨大な雪壁の中を歩く! 雪原から立山連峰大パノラマを仰ぐ!

「2024 立山黒部 雪の大谷フェスティバル」を実施中です!迫力ある雪

壁をご覧いただけます!

6/1(土)からは、初夏の室堂平を満喫するイベントが始まります!

・6/1 (土) から: 「ありがとう!日本最後の立山トンネルトロリーバス・ラストラン!」

イベントが始まります!バックヤードツアーの開催や期間限定で乗車された方に記念カードを配布!今年最終運行を迎える日本に唯一残る

トロリーバスの魅力を存分に楽しんでください!

•6/26(水)から: 大迫力の「黒部ダム観光放水」が開始されます!